



Destacan en el rendimiento de los alumnos

Las universidades de la región, a la cabeza en inserción laboral

M. A. VALLADOLID

La inserción laboral de las universidades de Castilla y León se encuentra entre las mejores de España. Según un estudio realizado por la Fundación Conocimiento y Desarrollo, la Comunidad es la séptima en cuanto a la tasa de afiliación de sus egresados, mientras que los graduados de la región son los quintos con mayor porcentaje trabajando a tiempo completo. Ese mismo informe, resalta,

además, que los titulados de Castilla y León son los segundos con mejor encaje (proporción de inscritos en grupos de cotización de titulados superiores) y los terceros con una base de cotización media anual más alta.

Los alumnos de la Comunidad son, además, de los más aplicados de España. Así, son los que registran la menor tasa de abandono del estudio en primer año y la tercera y cuarta, respectivamente, con mayor tasa de idonei-

dad y graduación, esto es, el porcentaje de titulados que logra graduarse en el tiempo teórico estipulado o bien, en un curso adicional, como máximo.

Destacan, también, las instituciones docentes castellano y leonesas por su «elevado porcentaje de alumnado extranjero» y por algunos de sus datos en materia de investigación. Es una de las cuatro primeras en el porcentaje que representan los investigadores en enseñanza superior sobre el total investigador y los gastos en I+D en enseñanza superior sobre el PIB. Sin embargo, no sobresalen en publicaciones o solicitudes de patentes ni en el número de egresados en las conocidas como disciplinas científicas y técnicas denominadas STEM.